

## PGSD FAIR “Abhipraya Reswara”

Rabu, 06 November 2024, 16:58 WIB, Oleh: Arnike Sulistya

---

Dalam rangka ulang tahun ke 17 Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas PGRI Madiun Himpunan Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar (HIMADIGSAR) mengadakan kegiatan malam puncak gebyar PGSD FAIR yang mengusung tema "Abhipraya Reswara". Abhipraya Reswara memiliki arti harapan dan unggulan, yang dimana pada ulang tahun ke 17 ini PGSD memiliki harapan yang tinggi untuk terus maju dan unggul dalam bidangnya. Salah satu serangkaian kegiatan dalam perayaan ulang tahun PGSD adalah malam puncak yang merupakan kegiatan akhir dari beberapa serangkaian acara.

Malam puncak dilaksanakan pada tanggal 1/10/2024 yang bertempat di Graha Cendekia Unipma. Kegiatan malam puncak ini dapat diikuti oleh seluruh mahasiswa PGSD mulai dari semester 1 sampai 7 dan mahasiswa dari luar PGSD dalam lingkup UNIPMA. Dosen Unipma dan beberapa undangan lainnya juga ikut berpartisipasi dalam perayaan ulang tahun PGSD yang ke 17.

Kegiatan malam puncak ini menjadi spesial karena rangkaian acara yang menarik, dibuka dengan pemilihan duta PGSD tahun 2025 merepresentasikan bahwa cantik itu tidak hanya dari luar tapi juga dari dalam. Selain itu, berbagai acara seperti penampilan tari mahasiswa PGSD yang tergabung dalam periodik tari HIMADIGSAR membawakan tarian berjudul Lintang Kemukus, Potong tumpeng, penampilan band dosen “Zottero Band”, dan ada mini bazar dari berbagai UMKM yang ada di Madiun. Hal yang membuat menarik lainnya adalah penyerahan hadiah bagi pemenang lomba Pekan Olahraga yang merupakan rangkaian acara PGSD Fair. Serangkaian acara malam puncak ini ditutup dengan penampilan yang menakjubkan dan untuk memeriahkan acara PGSD Fair ini yaitu dengan menampilkan Guest Star dari RTH Coustic.

### Berita UNIPMA

---

1. [PELATIHAN HIDROPONIK UNTUK SISWA SMAN 1 MAGETAN: WUJUD NYATA PENGABDIAN UNIPMA DALAM PENDAMPINGAN P5](#)
2. [PERLUAS AKSES PENDIDIKAN DI TIMOR LESTE, UNIPMA DAN ETI DILI TEKEN MOU UNTUK JALIN KERJASAMA](#)
3. [KOLABORASI INTERNASIONAL: UNIPMA DAN INSTITUTO SUPERIOR CRISTAL TIMOR LESTE RESMIKAN MOU UNTUK SINERGI PENDIDIKAN](#)
4. [UNIPMA DAN UNTL TIMOR LESTE TEKEN MOU, SINERGI PENDIDIKAN INTERNASIONAL MAKIN KOKOH](#)
5. [UNIPMA SUKSES LAKSANAKAN MONITORING DAN EVALUASI HIBAH PKKM TAHUN 2024](#)